

新町社協だより

NO. 59号 令和4年1月号
向洋新町地区社会福祉協議会
会長 酒入 忠昭

明けましておめでとうございます!!

皆様ご家族お揃いでお健やかな新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。
昨年も「新型コロナウイルス」の感染は収束することなく、緊急事態宣言が発出されるなど一昨年に引き続いて大変な年でした。そのため、ほとんどの行事が中止となりました。また、外出もできない、会食も出来ないと言われ「閉じこもりの生活」を強いられました。幸いに、11月末頃から全国的に感染者も減少したことから、「3密を避け」「マスク着用」そして「定期的な換気」を実施する事を条件に行事が再開されました。その結果、外に出ることが出来、人との会話をする事で皆さんに笑顔が戻ってきました。さて、平成9年4月1日向洋新町社協が設立されて24年が過ぎました。今年も『**住みよいまち ふれあいのまち 洋光台**』の実現を目指して頑張りますので、よろしくご支援・ご協力下さいますようお願い申し上げます。

【向洋新町社協三役】

会長	副会長	副会長	副会長	副会長	会計	事務局長
酒入忠昭	北川 泉	野口裕司	宮下一成	橋田義雄	丸本朋子	江草博美
2丁目会長	1丁目会長	3丁目会長	4丁目会長	老連会長	3丁目	3丁目

特殊詐欺を防ぐ、防犯・防災講演会開催!!

向洋新町社協では、毎年12月に「防犯・防災講演会」を役員を対象に新町会館1階ホールで開催しております。本年度は、12月11日(土)午後6時から開催しました。講師として、広島南警察署生活安全課木崎係長様、青崎交番藤村巡査部長様そして南消防署青崎出張所井上副所長様にお出でいただき講演をしていただきました。



防犯講演会では、最初に南区の犯罪発生状況の説明があり、続いて、特殊詐欺についての注意事項の説明がありました。南署管内の特殊詐欺の被害状況は、去年の3件で被害額が495万円が今年度は14件被害額1,828万円に増加、その対策について詳しく説明がありました。



電話は「留守番電話にしておく」「還付金は電話では来ない」など具体的な対策を指導していただきました。

続いて、防災について「広島市防災普及啓発ハンドブック」による説明があり、改めて、地震・津波・台風には事前の対策が必要である事を痛感しました。



例年、各種役員を中心に90名近い人に案内していましたが本年度はコロナの為50人が参加した有意義な講演会でした。

きれいな街を目指し町内一斉清掃実施

向洋新町公衆衛生協議会（公衛協）では、きれいな街づくりのための環境整備として年2回（6月・12月）に町内一斉清掃を実施しております。

12月日（日）本年2回目の一斉清掃が実施されました。午前8：30からおよそ1時間程度行われました。

町内一斉清掃は、「きれいな街づくり」と合わせて「隣近所のつながり」をつくることです。

洋光台も団地造成後34年が経過しました。

最近、家が沢山建設され空き地がほとんどなくなりました。空き地が多くあると雑草が生え犬や猫の糞が多くありました。しかし、まだ道路にごみ（菓子袋など）や犬の糞が落ちていることがあります。町民みんなで気をつけましょう。



向洋新町小学校にサンタがやってきた！



2月21日（火）午後2時40分に向洋新町小学校に今年もサンタがやってきました。

青少年健全育成協議会、民生・児童委員、母親クラブそして小学校PTAの皆さんが協力して実施して下さいました。

プレゼントのお買い物、きれいな紙の包装作業そして子供が好きなおもちゃなどなど大変頑張って準備しました。



体育館に飾りを行い、午後2時40分授業が終了した1年生から順番にサンタさんからプレゼントを受け取りました。

児童生徒は、みんな「ありがとう」と満面の笑みを浮かべて元気に家路に急ぎました。



新型コロナウイルス感染症が蔓延する中で、子ども達が元気になる行事をしていただいた青少協、民生・児童委員、母親クラブそしてPTAの皆様には感謝申し上げます。有難うございました。

また、小学校の松島校長先生、吉川教頭先生にも大変お世話になりました。感謝申し上げます。

これからも小学校と地域が協力して子どもたちが元気に健やかに健康に育っていくよう協力して頑張りましょう。

町内会有価資源ご協力をお願い

町内会有価資源は：雑紙類（本・雑誌・カタログ・空箱・包装紙）

新聞紙・折込みチラシ・空き缶

収集日は：毎月第1・第3水曜日です